

# THURGAUER ENERGIEPREIS 2008

[www.sonneundholz.ch](http://www.sonneundholz.ch)

**SONNE & HOLZ**

Home  
Aktuelles  
Träger  
Arbeitsgruppe  
Termine  
**Jury**  
Gönner  
Sponsoren  
Links  
Kontakt  
Preis 2005

## Jury

Die Träger haben für den Thurgauer Energiepreis Sonne & Holz eine siebenköpfige, unabhängige Jury eingesetzt:



Dr. Kaspar Schläpfer (Jurypräsident), vorher selbständiger Rechtsanwalt in Frauenfeld, trat am 8. Januar 2003 sein Amt als Regierungsrat an. Er steht dem Departement für Inneres und Volkswirtschaft des Kanton Thurgau vor und war Jurypräsident des Thurgauer Energiepreises 2005. ([www.kaspar-schlaepfer.ch](http://www.kaspar-schlaepfer.ch))



Yves Christen (Bauingenieur, Vevey, Alt-Stadtpräsident Vevey, 1995-2006 Nationalrat, ab 2003 Nationalratspräsident, seit 1999 Präsident Swissolar) Schweizer Solarpreisträger 2007. Als Präsident von Swissolar verteidigte er im Nationalrat die Förderung der Solarenergie sowie aller erneuerbarer Energien.



Patrik Ettlin (Journalist, Thurgauer Zeitung / Der Landbote, Frauenfeld), leitet die Verlagsredaktion der beiden Titel, die für sämtliche Sonderbeilagen rund um die Themen Energie, Bauen und Wohnen verantwortlich zeichnet. Für diese Publikationen recherchiert, verfasst und bearbeitet er eigene Fachartikel. ([www.verlag-nordostschweiz.ch](http://www.verlag-nordostschweiz.ch))



Pierre Honegger (Architekt, Herdern) gilt auf seinem Gebiet als Pionier, sein Architekturbüro in Herdern/TG ist auf energieeffizientes Bauen spezialisiert. Er ist Gründungsmitglied und Präsident der IG Passivhaus Schweiz, und Präsident der Energiefachleute Thurgau EFT. ([www.honeggerarchitekt.ch](http://www.honeggerarchitekt.ch))



Beat Kämpfen (Architekt, Zürich) zeichnet verantwortlich für zahlreiche vorbildliche Lösungen im energieeffizienten und ökologischen Bauen. Er ist 4-facher Schweizer Solarpreisträger, Träger des Europäischen Solarpreises, 1. Preisträger des minergie-p Wettbewerbs des Bundesamts für Energie. ([www.kaempfen.com](http://www.kaempfen.com))



Prof. Hansruedi Preisig (Architekt, Zürich) widmet sich seit Jahren den Bereichen Nachhaltigkeit und energieeffizientes Bauen. Seit 1983 ist er Dozent an der Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften, Dep. Architektur, Gestaltung und Bauingenieurwesen. ([www.hansruedipreisig.ch](http://www.hansruedipreisig.ch))



Christoph Rutschmann (dipl. Forsting. ETH, Weinfelden) setzt sich als Geschäftsführer von Holzenergie Schweiz seit fast 20 Jahren für eine vermehrte Nutzung der "Wärme aus dem Wald" ein. Als "Mister Holzenergie" kennt er wie kein anderer alle Aspekte rund um unseren zweitwichtigsten erneuerbaren Energieträger. ([www.holzenergie.ch](http://www.holzenergie.ch))

